

Proyecto Construcción

El gobierno del presidente Juan Orlando Hernández en cooperación con la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID), han finalizado la construcción del Centro Integral de Servicios Comunitarios, ubicados en la comunidad garífuna Corozal, La Ceiba, Atlántida.

Los beneficiarios ascienden a los 12 mil habitantes, quienes ahora contarán con espacios seguros donde puedan desarrollar su creatividad, valores y oportunidades a través de sus capacidades personales y comunitarias.

La inversión de las obras asciende a los 5 millones 313 mil 851 lempiras, ejecutados por el Programa de Infraestructura para la Seguridad Ciudadana (ICS), adscrito a la SEDECOAS, mediante el financiamiento de la USAID.



